

Definitive Bereinigung der neuen Departementsorganisation

Der Regierungsrat hat sich heute zu seiner ersten Sitzung in der neuen Zusammensetzung getroffen. Er hat dabei letzte Bereinigungen an der Departementsorganisation vorgenommen.

Der bereits anlässlich der Klausursitzung im Oktober 2000 beschlossene Wechsel des gesamten Justizbereichs (Rechtssetzung und Rechtsfragen, Justizverwaltung und Zivilrechtswesen) sowie des Gemeindewesens (inkl. Finanzausgleich) zum Volkswirtschaftsdepartement erfolgt auf den 1. Januar 2001. Die Dienststelle wird neu unter dem Namen "Amt für Justiz und Gemeinden" geführt. Das bisher vom Sekretariat des Departementes des Innern betreute Ressort Strafvollzug wird ebenfalls dem "Amt für Justiz und Gemeinden" zugewiesen. Zudem wird die bis anhin zum Departement des Innern gehörende Gefängnisverwaltung als Dienststelle in das Volkswirtschaftsdepartement eingegliedert. Um einen geordneten Übergang in organisatorischer und räumlicher Hinsicht sicherzustellen, werden die Wechsel des Ressorts Strafvollzug und der Gefängnisverwaltung auf den 1. Juni 2001 vollzogen. Zusätzlich hat der Regierungsrat beschlossen, das Bewilligungswesen im Bereich "Waffen/Sprengstoff" ab dem 1. Januar 2001 dem Finanzdepartement (Schaffhauser Polizei) zu übertragen.

Mit den heutigen Beschlüssen ist die neue Departementsorganisation definitiv bereinigt. Sie stellt eine optimale Zusammensetzung der einzelnen Aufgabenbereiche in den Departementen für die Zukunft sicher und erleichtert die Arbeitsabläufe innerhalb der kantonalen Verwaltung.

Schaffhausen, 3. Januar 2001 Staatskanzlei Schaffhausen